

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Himbau Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALBIROKRASI.COM](http://SUKABUMI.JURNALBIROKRASI.COM)

Jan 10, 2025 - 12:17



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Himbau Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoax*

Kalibunder – Bripi Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang di Kampung Cipari, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pukul 10.10 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan baik antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait berbagai isu kamtibmas.

Dalam sambang tersebut, Bripka Agung mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, khususnya tanah longsor, mengingat curah hujan yang meningkat di daerah tersebut. Ia juga menekankan pentingnya melaporkan kejadian bencana atau kejadian mencurigakan kepada pemerintah desa atau pihak kepolisian.

"Harus hati-hati terhadap daerah rawan longsor, segera laporkan bila terjadi longsor agar bisa segera ditangani," ujar Bripka Agung.

Selain itu, Bripka Agung juga memberikan informasi terkait maraknya berita hoax yang beredar di media online. Ia mengimbau agar warga lebih bijak dalam menyaring informasi dan apabila ragu, dapat menghubungi pihak berwenang, seperti pemerintah desa atau Bhabinkamtibmas.

"Apabila ada berita yang tidak jelas, segera tanyakan kepada pihak yang lebih memahami atau bisa menghubungi kami langsung," tambahnya.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., mendukung penuh kegiatan ini sebagai upaya preventif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Dengan silaturahmi ini, diharapkan masyarakat lebih terinformasi dan semakin peduli terhadap kondisi keamanan di lingkungan sekitar," kata Kapolsek.

Selama kegiatan tersebut, situasi berjalan aman dan kondusif, dengan warga aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.